



COLEGIO BICENTENARIO HELVECIA



COLEGIO BICENTENARIO HELVECIA



COLEGIO BICENTENARIO HELVECIA



COLEGIO BICENTENARIO HELVECIA

EL EQUIPO DEL COLEGIO BICENTENARIO HELVECIA PRESENTÓ SU PROYECTO EN LA FERIA NACIONAL DE LA FUNDACIÓN CLUB CIENCIAS CHILE.



COLEGIO BICENTENARIO HELVECIA

Grupo del Colegio Helvecia trabaja en la restauración de un humedal escolar

A PARAGUAY. Proyecto fue seleccionado para asistir a feria internacional, pero buscan financiamiento para el viaje.

Desde el año pasado, un equipo de estudiantes y docentes del Colegio Bicentenario Helvecia de Valdivia ha desarrollado el proyecto "Caracterización y Restauración del Humedal Escolar Refugio Helvecia", el cual busca proteger y recuperar el ecosistema que existe dentro del patio del colegio, mediante acciones de monitoreo climático, análisis de biodiversidad y restauración ecológica.

Este trabajo fue presentado en 2024 en la Feria Nacional organizada por la Fundación Club Ciencias Chile en Santiago, donde recibió el reconocimiento como la iniciativa con mayor proyección. Además y gracias a esta destacada participación, fueron acreditados para representar a Chile en la Feria Científica Internacional Ciencia y Tecnología Sudamérica 2025, que se realizará en octubre próximo.

Sin embargo, el grupo estudiantil necesita el apoyo de la comunidad para costear los gastos de traslado, estadía y materiales para esta importante instancia de representación internacional y en ese contexto, buscan que más personas, organizaciones o empresas de la región puedan conocer su trabajo y sumarse a la causa.

"Creemos firmemente en el poder de la educación para transformar realidades y formar ciudadanos comprometidos con el cuidado del medio ambiente", señala la profesora de Ciencias y asesora del proyecto, Daniela Santa Cruz, quien confía en que la difusión de la iniciativa pueda inspirar a otros jóvenes y docentes de la región.



COLEGIO BICENTENARIO HELVECIA